

B Ü M M E R S T E D E R K R U G

Bereits in der fünften Generation heißen Erwin und Hildburg Abel gemeinsam mit Claudia und Nico Winkelmann die Gäste im Bümmersteder Krug willkommen. Mit Herz und Hand werden die gastfreundlichen Traditionen des Hauses seit Jahrhunderen weitergeführt. Im Bümmersteder Krug wird unter dem Motto „Tradition trifft Trendküche“ eine klassische bis moderne Küche geboten. Die Abendkarte deckt die unterschiedlichsten Vorlieben und Geschmacksrichtungen ab. Mit der wechselnden „Extrakarte“ kommen zudem saisonale Spezialitäten auf den Tisch.



Bümmersteder Krug

• TRADITION TRIFFT TRENDKÜCHE •

D I E G E S C H I C H T E

Bereits im 16. Jahrhundert gab es in Bümmerstede erste Bauernhöfe. Ein Hof mit Schankbetrieb, der Bümmersteder Krug, so die Erzählung, wird mit dem Geschichtsschreiber Johann Just Winckelmann in Verbindung gebracht. Der Historiograph von Herzog Anton Günther hat 1653 seine Arbeit in Oldenburg aufgenommen. 1684 verfasste er eine Geschichte, die vermutlich einen wahren Kern enthält. Erwin Abel erzählt den weiteren Verlauf in einem Video – einfach den QR-Code scannen.

„Der Glückskrug“

